

Logo Zwischenwasser



Friedensreich Hundertwasser hat exklusiv für Zwischenwasser die Hausnummertafeln entworfen und dazu eine eigene Schrift verwendet.

Daraus entstand auch der Schriftzug **ZWISCHENWASSER** mit dem besonderen  am Schluss.

Dieses hat gedanklich folgende Hintergründe:

Weil Zwischenwasser im Namensalphabet die letzte Gemeinde in Österreich ist, darf der letzte Buchstabe im Gemeinamen etwas besonderes sein. Die beiden Pfeile symbolisieren einerseits die aufstrebende Gemeinde und sind gleichzeitig Hinweis auf den Ursprung des Gemeinamens, die beiden Wildbäche Frutz und Frödisch. Somit ist auch eine Verbindung zum Gemeinewappen gegeben, es ist neu interpretiert.

Das  wird seit 2006 ausschließlich als Gemeindelogo verwendet.